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第４回代表委員会だより  
［３月１４日(木) 午前１０時より３階ランチルームにて］  

  

 

 

[校長先生のあいさつ] 

皆さまおはようございます。本日はお忙しい中、ＰＴＡ代表委員会にお集まりいただき誠

にありがとうございます。令和５年度も残すところ１週間ほどになってしまいました。学校

では、進級や卒業に向けて１年間のまとめをしているところです。 

 

 さて、３月８日（金）に、６年生を送る会がございました。１年生から５年生までが感謝の気

持ちを込めて、６年生に学校に関わることを呼びかけ、歌などで披露しました。それに対し

て６年生も和太鼓、ダンス、マット運動、縄跳びなど自分の得意なことをグループごとに発

表しました。そして、この６年生を送る会で西堀小は５年生にリーダーのバトンを受け渡すセ

レモニーを行い、５年生が最上級生にこれからなるという自覚を持てるようにしています。

最後、６年生が体育館から退場する際には、３月の音楽朝会で練習しました「ありがとうの

花」を全校で歌いました。大変心がこもっており、その歌声に思わず目頭があつくなりまし

た。どの学年の発表もそれぞれ特色があり、大変素晴らしいものでした。保護者の皆さんに

お見せできなかったことが残念です。最後、『校長先生のお話』では、１年生から５年生まで

これだけたくさんの後輩から祝福され、本校を卒業していくのですから、何か困ったり、悩

んだりしたときは、ぜひ今日の６年生を送る会のことを思い出し、困難を乗り越えてほしい

ということを話させていただきました。 

 また、会終了後には５年生が会場の片づけをしました。一人一人が手際よく積極的に片づ

けている様子は、もはや最高学年と思えるくらい立派でした。西堀小の顔として何事にも失

敗を恐れず、チャレンジしてもらいたいと思います。 

また、先日学校便りでご紹介しましたが、卒業する６年生に西堀小の良いところについて

アンケートをとりました。 

いくつか紹介します。 

・先生がとても優しいです。（１１名） 

・治安が良いところです。 

・いろんな行事があって楽しいです。 

・「おはようございます」や「さようなら」などのあいさつを自分からすることができます。 

・給食がすごくおいしいです。（５名） 

・他の学校では、いじめなどがあるところもあるらしいけれど、西堀小学校は、みんながみ

んなに優しいから、接しやすいし協力もできる、楽しい学校です。 

・先生がわかりやすく教えてくれるところです。 



・いつでも笑顔が絶えないところです。 

・いじめがない、少ないところです。（６名） 

・明るく元気な人が多いところです。（２名） 

・みんな仲がいいところです。（５名） 

・歴史が長く伝統のある学校です。（２名） 

・全学年が、先生や大人の人に挨拶を積極的に行うことができることがいいと思います。 

・毎日学校が楽しいです。 

・校長先生が優しいところです。（自分で言うのも恥ずかしいのですが） 

 

卒業まで、あと５日となりました。６年生には、西堀小学校での思い出を大切に、中学校

へ進学しても頑張ってほしいと思います。 

 

 これからも、『 西堀小学校でよかった 』と言える学校になるよう、教職員が一丸となって、

ポジティブな支援を行ってまいります。 

令和５年度、大変お世話になりました。本日はどうぞ、よろしくお願いします。 

 

 

[教頭先生のあいさつ]  

おはようございます。 

みなさんのご協力のおかげで、令和５年度も無事終了できます。本当にありがとうござい

ました。 

今後とも、子どもたちの豊かな学校生活のためにお力添えをいただきますよう、よろしく

お願いいたします。 

 

 

[校内会長のあいさつ] 

皆様､ おはようございます｡  

本日もお忙しい中､お集まりいただきありがとうございます｡先日､ 給食運営協議会に出

席いたしました｡子供たちが毎日楽しみにしている給食ですが､初めて栄養士の先生や調理

業務委託業者（一富士フードサービス）の方のお話をお聞きしました。 

アレルギー児童への配慮､対応が徹底されているのはもちろんのこと､低•中•高学年の児

童別の実態調査をし､クラス担任との連携を図ることにより細かい調整をしてくださってい

ること知り､改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました｡ 行事食では､目で楽しめる､子供

たちがワクワクする工夫がされているそうで､特別献立の日の子供たちの喜ぶ姿が目に浮

かびました｡ペーパーレス化に伴い､給食のレシピは学校ホームページに掲載されています

ので､是非ご家庭でもご活用ください｡ 

さて､今年度も終わりに近づき､役員､ 各委員会の皆様は次年度への引き継ぎ準備に忙

しくされていることと思います｡１年間ＰＴＡ活動にご協力いただきまして､ありがとうござ

いました｡任期終了までまだ少しありますが､最後までご協力の程､よろしくお願いいたしま

す。 

 

 



[校外会長のあいさつ] 

本日はお忙しい中お集まり頂きありがとうございます。 

一年間の活動報告をさせて頂きます。市Ｐ連、理事長会、会長会、ココフレ会議、ふれあい

協議会に出席いたしました。地域の方が子供達を見守って下さり、何かあれば対応して頂

ける事を知りありがたいなと思いました。 

今回、新座市内の小、中学校の校長先生、会長が出席する市Ｐ連会議で議題になったお

話をしたいと思います。 

毎回各委員、ＰＴＡ本部の選出をする際、中々決まらず苦労していて活動の負担を減らし

ていきたいと言う意見が多く上がり実際に活動を縮小している大和田小学校の会長さん

と質疑応答の場を設けて頂くことが出来ました。縮小に至るまでの経緯や、縮小してからの

メリット、デメリットなど聞くことが出来貴重な会議でした。 

色々な会議に参加し、普段お会いできない方と交流があったり貴重な経験をさせて頂き

ました。 

一年間協力して頂きありがとうございました。 

 

 

[議題]  

1．各委員会の活動報告  

代表委員会        ⇒2/21・3/20資源回収 

《互選委員》        ⇒1/18本部役員選出・手紙の作成・配布             

広報委員会        ⇒卒業式撮影・入学式撮影・一年生を迎える会撮影 

安全委員会    ⇒１１０の家お礼状作成・新一年生保護者証作成・作業内容のファイル作成 

ベルマーク委員会⇒2023年度回収分発送完了  

点数が貯まった為、次年度に引き継ぎ商品交換予定です。  

 

 

2．新旧合同委員会について 

・５月２日、木曜日の１１時から新旧合同代表委員会を開催いたします。会場は体育館です。 

旧役員で、会場準備を行いますので１０時３０分までに体育館にお集まりください。 

また、受付担当の方について、出欠簿(ベルマーク委員長さん)、資料配布(安全委員長さ

ん）、座席案内(広報委員長さん）以上３名の方にご協力をお願いします。 

 

 

3．令和６年度定期総会について 

・令和６年度の定期総会は書面での開催になります。 

５月１６日付での総会という形になります。 

 

 

4．その他 、一般会計報告 

・航空写真撮影の申込み完了(支出なし) 

・印刷機メンテナンス 

・卒業生への贈り物  

報告は以上の３点です。 



前回の代表委員会で承認をいただいた航空写真撮影の申込みを２月８日にいたしました。 

今後の予定 

① ４月横断幕のデザインを提出  

② ７月横断幕受け取り 

③ 写真撮影、９月〜１１月で学校と調整中です。 

 撮影後は 1〜２週間後に写真の販売開始、１２月に記念品受け取りとなります。 

 横断幕の受け取りから、次年度の役員さんへ引き継ぎ、記念品を受け取ってから支払い

になります。今年度での支出はありません。 

 

２月９日に小会議室の印刷機のメンテナンスをしてもらいました。その際、経年劣化によ

る部品の破損が見つかり、交換してもらいました。 

 メンテナンス料 １４，０００ 

 部品代           ３５０ 

 消費税          １，４３５ 

 振込手数料          ５５０ 

 合計            ￥１６，３３５ 

 

卒業生への贈り物は、予算案では鉢花の予定でしたが、卒業生の保護者からの要望によ

り品物へ変更となり児童の名前を刻印したシャープペンとなりました。 

  名入りシャープペン   ＠４４６ 合計６３本２８，０９８ 

 ラッピング用袋・シール                ２，７４９ 

 合計                       ￥３０，８４７ 

 

一般会計からは以上、報告となります。 

 

 

5. その他、書記より 

・３学期の活動報告、提出期限は３月２６日とさせていただきます。それ以降の活動に関し

ては４月末に再度、追加の活動報告を提出していただく予定となりますのでよろしくお願

い致します。 

 

 

6．その他、新役員の募集について 

・代表委員、互選委員の方は４月の各学級懇談会にて新役員の募集をお願いいたします。

新役員の方が決定しましたら、氏名と連絡先をご記入していただき、当日中に PTA のレ

ターBOXへ提出をお願いいたします。また、５月２３日木曜日に PTA会費の集金を行い

ます。会費集金は各クラス２名体制で行うため、新代表委員さんの他に、ご協力いただけ

る新役員の方を各クラス１名ずつ決めていただき、日時をお伝えください。 

また５月２日木曜日に新旧合同代表委員会があり、原則全員出席であることをお伝え頂

いてから選出に入って頂くようお願いいたします。 

  

 

 



7. その他、広報費積み立てについて 

・広報で使用しているカメラ２台のうち１台に不調がみられるようになってきました。今後

購入する事になった場合に備えて、市場価格の高騰を踏まえ、積立の提案を頂きました。

今までは広報予算のうち、年度末の残金を全て一般会計に戻していましたが、この残金

を新たに広報積立金という項目で毎年積み立てをする事に満場一致で承認されました。 

 

 

◎今後の予定について 

・次回の新旧合同代表委員会は、５月２日木曜日の１１時より体育館にて開催予定で

す。１０時３０分より、旧役員の皆さんで会場準備を行いますので、体育館へ集合をし

ていただきますようお願いいたします。 

その他、詳細が決まり次第、ＰＣ管理 LINEにて都度、情報共有させていただきます。 

今後の予定については、以上です。 

 

 

 

1月の資源回収報告  ￥8，057 

2月の資源回収報告    ￥7,607     みなさまのご協力 

                  ありがとうございました☆  
《アルミ缶・紙類・布類》の回収が可能です。詳しくは西堀小ホームページPTA 資源回収をご参照ください。 

■資源回収 3月 20日(水)4月 17日（水）5月 15日（水）６月 19日(水)7月 17（水）  

 

■次回新旧合同代表委員会は５月２日(木)午前１１：００より体育館にて行います。 

会場準備は旧役員全員で行いますのでご協力よろしくお願いします。 

  

■ＰＴＡ小会議室の印刷機を使用する際、インクの在庫がないことに気付いた方は、購入い

たしますので早めに本部へご連絡ください。  

 


